

仏事の常識・非常識

Q .. 故人に、悪口言つてもいいですか？

A .. 言わないに越した事はありませんけど配偶者に先立たれた方から頂いたご質問です。お仏壇に飾っている故人と時々対話することがあるそうです。

近況報告もあるでしょう。対話しているうちに、生前の様々な思い出や記憶がよみがえります。

するとい「あの時は、こうだった」とか「この時は、ああだった」という辛い記憶もよみがえり、気が付いたら、故人さんへの非難や悪口に発展してしまう事があるそうです。それを親しい人に打ち明けたところ、そんな非難めいたことを故人に言うものではないとたしなめられたのでした。

何か一言言わずにおれない業が、お身内の死後もなお残つておられるのですね。どなたも、普段は心の奥底にフタをして閉じ込めているものの一つや二つ眠っていることでしょう。

それを今更故人にぶつけたとて、何がどうなる訳ではないと分かっていても、言わずにおれない事がありますね。人間の合理的でない部分を大事にして参りましょう



* * * * * ハッピープレゼントクイズ *

クイズに答えて景品をゲットしよう！

正解の中から抽選で5名様にお花の苗ボンドをプレゼント致します。

問.. 先月末、日本に上陸して五十年以上、人気を博したある動物が一頭もいなくなりました。その動物とは何でしょう？

① ひぐま

② 甲子園に生息する虎



③ パンダ

答えの番号と感想と、住所・氏名をハガキかファックスで徳成寺まで送つて下さい。ファックスの受付は、朝8時～夜9時までです。

〒760-0017 高松市番町2-13-25

徳成寺ハッピープレゼントクイズの係までふるつてご応募下さい。毎月22日締め切り。当選者の発表は、景品の発送に代えさせて頂きます。*先月の答え、③の熊でした。

熊と言えば、この時期にすら冬眠せず、人里に出没しているらしく、東北では目撃情報が多数寄せられているようです。



暁星 あけぼし
湊かなえ著

先日テレビで紹介されていたので読んでみました。

宗教二世による元總理銃撃事件があつてから、この事件をモデルにした本がたくさん出たのだそうです。ニュースや新聞で

は裁判の様子などが報道されていましたが本の世界はノーマークでした。小説なのでもちろんフィクションです。しかし普通の大人な

ら、宗教一世の逃れられない抗えない境遇は少し想像力を働かせれば理解できます。

先日元總理銃撃事件の地裁判決が出ました。それも踏まえてこの本を読むとともに政治と宗教の根深いものを感じます。つていうか、お金くれたら何でも応援するんかな。それほんまに宗教なんかな。ちやうやろ。と色々思うところはありますが、暁星は名作です。ぜひ読んでみてください。